

# MAGAZINE

## Fikom Unisba Jajaki Kerjasama dengan Fisip UMC

Agus Subekti - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Jul 4, 2022 - 12:09



CIREBON - Fikom Unisba mengadakan roadshow dalam menginisiasi kerjasama dengan Fisip UMC pada pekan ini (Rabu, 29/6). Penjajagan MoU tersebut dilakukan sebagai pengembangan PT untuk bisa bersinergi dalam berbagai hal. Rancangan kerjasama dibahas antara Unisba dengan UMC diantaranya dalam bentuk visiting lecturer, penelitian bersama dan publikasi ilmiah, kerjasama pertukaran mahasiswa MBKM (Merdeka Belajar Kampus Merdeka), kesertaan Ujikom melalui LSP (Lembaga Sertifikasi Profesi), penyelenggaraan konferensi

internasional, dan lainnya.

Beberapa PT di wilayah Jawa Barat menjadi sasaran kerjasama dalam roadshow tersebut. Hadir dalam roadshow mewakili Unisba yaitu Kaprodi Magister Ilmu Komunikasi Unisba, Dr. Ike Junita, Sekprodi Magister Ilmu Komunikasi Yulianti, Sekprodi S1 Ilmu Komunikasi Indri Rachmawati, Ketua Tim Roadshow Drs Muh Subur Drajat, Tim Pubdok, Wiki Angga Wiksana. Perwakilan UMC dihadiri oleh Plt Dekan Fisip yang juga menjabat WR 1 UMC M Nana Trisolvena, Ka Biro Humas UMC Ahmad Yusron, Kaprodi S1 Ilmu Komunikasi dan D3 Humas Ida Riaeni, Kaprodi S1 Ilmu Pemerintahan Agus Rianto.

"Perguruan tinggi saat ini tidak bisa berdiri sendiri. Saling mendukung dalam berbagai kegiatan keilmuan menjadi hal yang akan meningkatkan kualitas akreditasi institusi," papar Dr Ike Junita.

Ike juga menjelaskan Unisba baru saja meraih predikat akreditasi Unggul dan membuka program S3 Doktor Ilmu Komunikasi tahun ini. Dengan capaian tersebut, justru Unisba semakin banyak tantangan untuk terus mempertahankan dan meningkatkan kualitas.

Dalam kesempatan ini, M Nana Trisolvena menyambut baik kunjungan tersebut.

"Kami mengupayakan kerjasama kelak diutamakan minimal dalam lima hal tadi. Fikom Unisba yang sudah jauh berpengalaman, semoga bisa menjadi partner bagi Fisip UMC yang kini terus berkembang," terang Nana.

Nana juga memaparkan tren minat studi di prodi Ilmu Komunikasi dan beberapa prodi lainnya di UMC saat ini terus melesat.

Kerjasama ini diharapkan bisa meningkatkan kualitas akademis di kedua belah pihak. (Bekti)